

Fecha <b>25.08.2022</b>	Sección <b>Menú</b>	Página <b>6</b>
----------------------------	------------------------	--------------------

# Una red de apoyo para la pesca mexicana

KIMBERLY FLORES ZEQUERA  
kimberly.flores@clabsa.com.mx

Como parte de los esfuerzos del Consejo Mexicano de Promoción de los Productos Pesqueros y Acuícolas (COMEPESCA), se creó una alianza con Mayakoba, Sancus Foundation y Oceanus, para propiciar cambios que contribuyan al cuidado de los océanos.

Este año, de la venta de boletos de la cena Amigos del Mar, impulsada por el chef Juan Pablo Loza, director culinario de Rosewood Mayakoba, se entregó una donación de \$200,000 pesos a la Confederación Mexicana de Cooperativas Pesqueras y Acuícolas.

## A CUIDAR LOS ARRECIFES

Reef Week es otra iniciativa de Mayakoba, que organiza actividades en las que combina la diversión con la educación ambiental. Una de ellas es un programa que busca detener la erosión de la tierra, a través de la rehabilitación de los arrecifes de coral de la Riviera Maya.

Sancus Foundation y Oceanus tienen la misión de plantar mil colonias por año. Al día de hoy, cuentan con más de seis mil colonias de coral plantadas, cuya tasa de supervivencia es del 95%. Esta práctica es indispensable para recuperar la salud de los ecosistemas, pues alrededor del 70% del oxígeno que se genera en el planeta proviene del mar, además de ser el hogar de incontables especies que pueden significar un recurso alimenticio de calidad. ●



AMIGOS DEL MAR. 34 chefs se reunieron en busca de un mejor futuro para los mares.

El Pueblito de Mayakoba recibió a más de 400 asistentes.

